



**JAMES
BOND.
NO PODRA
CON ELLA**





Luciana Paluzzi —veinticinco años—, la muchacha que aquí vimos, hace algún tiempo, en TVE —el serial «Cinco dedos»— será, en «Operación Trueno», la primera mujer que no sucumba ante James Bond. Aunque Luciana no llegue a ser una gran actriz, con esta película se convertirá al menos en «estrella».

EL harem particular del agente «007», «con autorización para matar», se incrementa. En todas las películas de la serie, James Bond aparece rodeado de mujeres, con las que usa una táctica que, en suma, no se diferencia demasiado de la que emplea para dominar a sus enemigos. «En guerra y en amor todo está permitido», es una de sus divisas. Y, en efecto, su comportamiento con sus oponentes femeninos tiene más de lucha que de otra cosa. Si en los primeros films se conformaba con una o dos muchachas, en el que ahora acaba de rodar, «Operación trueno», le hacen falta cuatro. Molly Peters, Martine Beswick, Claudine Auger y Luciana Paluzzi son las actrices a las que ha caído en suerte presentar su rostro y su figura a las nuevas «Bond-girls». Para las cuatro, cuya carrera hasta ahora no ha sido en exceso brillante, ésta puede ser la gran ocasión de alcanzar la popularidad y, en consecuencia, de arrancar hacia un futuro en el que los contratos se sucedan. Luciana Paluzzi es, posiblemente, la que más cuenta con esta posibilidad. Reducida hasta ahora a pequeños papeles, o a actuaciones de relativa importancia en películas sin difusión internacional, no es una principiante, ni mucho

menos. En España la vimos, hace ya algún tiempo, en un serial de televisión, «Cinco dedos». Luego, sus intervenciones episódicas han pasado desapercibidas. Será difícil que ocurra lo mismo con la última. Aparte la popularidad que tradicionalmente concede a las muchachas que en ella actúan la célebre serie inspirada en las novelas de Ian Fleming, Luciana interpreta en «Operación trueno» un papel que la hará diferenciarse de sus predecesoras. Es la primera mujer que no sucumbe ante James Bond: Fione, perteneciente a la organización S. P. E. C. T. R. A., que intenta matar fríamente a su adversario, aunque, naturalmente, sin conseguirlo... Indudablemente, que el agente «007» no consiga sus propósitos amorosos es algo nuevo, que valdrá a la actriz que encarna al personaje causante de su frustración el hacerse notar. La Paluzzi, pues, está en órbita. Y con sus veinticinco años y su palmito no cabe duda de que sabrá aprovechar la ocasión que se le brinda. Si no en una gran actriz, puede decirse que se convertirá, al menos, en una estrella.

(Fotos GIUSEPPE PROJA)